
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

Um problema que também está a preocupar o Grupo Parlamentar do CDS-PP diz respeito aos

Bombeiros Voluntários de Vila Franca de Xira que, segundo notícias vindas a público, se

queixam de que “as [suas] ambulâncias de socorro têm estado a ser usadas, com o

consentimento do Centro de Orientação de Doentes Urgentes, para transferir pessoas do

hospital da cidade para outros hospitais. Até Julho, os Bombeiros Voluntários de Vila Franca de

Xira efectuaram um total de 82 transferências inter-hospitalares, quando só em situações muito

graves é que são usadas ambulâncias de socorro nestes serviços, que costumam ser feitos em

ambulâncias de transporte de doentes”.

Mais ainda, “esta situação cria dificuldades ao socorro na sua área de intervenção (…) há certas

horas em que não há meios humanos para garantir a assistência”.

Ora, com este relato dos Bombeiros Voluntários de Vila Franca de Xira, parece-nos que

estamos aqui perante um caso de manifesta má gestão e até de desarticulação entre as funções

de uma corporação de Bombeiros Voluntários e o INEM.

Os vários problemas, de diversas índoles, com queos Bombeiros Portugueses se têm deparado,

têm vindo a levantar,ao Grupo Parlamentar do CDS-PP,sérias preocupações e reservas.

Assim, entendemosser da maior relevância obter um esclarecimento por parte do Senhor

Ministro da Saúde.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Senhor Ministro

da Saúde, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1.Relativamente ao problema denunciado pelos Bombeiros Voluntários de Vila Franca de

Xira, tem V. Exa. conhecimento desta situação?

2.Estão, de facto, estes bombeiros a ter de fazer transferências inter-hospitalares de

doentes urgentes, que deveriam ser feitas pelo INEM, e que estão a criar “dificuldades ao

socorro na sua área de intervenção”?

2.A confirmar-se esta denúncia, que medidas vai V. exa. tomar para resolver o problema?

Palácio de São Bento, 4 de setembro de 2018

Deputado(a)s

PATRÍCIA FONSECA(CDS-PP)

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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